

## **GRECO**

" À Marseille quelque chose de neuf est né "

Le 30 Janvier 1967 à 17 h 30, dans les salons du 20° étage du Restaurant Panoramique Saint-Georges à Marseille, les anciens Elèves de 5 grandes Ecoles de Paris, parmi les plus réputées de France, contresignaient un acte de naissance : celui de l'Association GRECO.

Polytechniciens et Centraux, H. E. C. et Sciences Politiques, Agros: tous les secteurs de la vie économique, professionnelle et sociale y sont représentés. En fait, un millier de Cadres (dont plus de 60 % Chefs d'Entreprises ou Cadres supérieurs) sont membres du Groupe Régional de leurs Associations respectives, donc de GRECO.

Ils collaborent à prés de 400 Sociétés ou Organismes, principalement dans les Bouches du Rhône, le Var et le Vaucluse.

Ils sont complémentaires à double titre : du fait de leurs formations d'origine trés diverses, et du fait de leur âge qui s'échelonne à partir de 25 ans .

Ils font preuve de dynamisme : en décidant de créer le lieu géométrique d'une rencontre, celle de leur culture et de leur expérience, ils ouvrent dans la vie régionale française une voie nouvelle, jamais encore explorée depuis un siècle, en moyenne, que leurs Ecoles existent.

Ils font preuve de réalisme, enfin, pour vivre ensemble, loin d'abandonner leurs traditions propres ils ont décidé, au contraire de cultiver celles-ci, ne serait-ce que pour mieux affirmer, au sein de chaque Groupe, leur appartenance à une Ecole en face des quatre autres.

L'expérience est passionnante. Depuis deux ans qu'elle a été lancée, comme un ballon d'essai, tous ceux qui la vivent le sentent. Ce n'est pas une fusion, c'est une cohabitation enrichissante.

Tantôt une discussion à l'issue d'une pièce de théâtre ou d'un concert est pour eux l'occasion de se mieux connaître.

Tantôt c'est un bridge, un rallye, une compétition de ski, de tennis ou encore l'exploration des fonds sous-marins. Au secrétariat, installé au rez-de-chaussée de l'immeuble St: Georges, dans leur salle de réunions au restaurant ou au bar, qui sont un peu leur club, dans l'hôtel où leurs camarades de passage descendent, ils se retrouvent, ils bâtissent leurs activités communes.

Et lorsque, ensuite, aussi bien au sein de la Commission de placement où ils cherchent à orienter de la meilleure manière leurs camarades, qu'au sein de la Commission de culture où ils organisent des manifestations dont quelques unes ont eu un retentissement certain dans la Cité, qu'au sein, enfin, de la Commission Economie et Sociologie où ils réfléchissent ensemble sur tel problème de l'Economie Régionale, ils s'aperçoivent qu'ils détiennent chacun une parcelle de quelque chose.

Ce " quelque chose ", c'est une discipline, une méthode de raisonnement apprise à 20 ans dans chacune de leurs Ecoles, une méthode que chacun a poli selon sa personnalité propre et qu'ils confrontent aujourd'hui avec celle des autres.

Bref, aprés 22 mois de rôdage, ils estiment l'expérience suffisamment concluante pour fonder officiellement leur existence sous la forme d'une Association régie par la Loi de 1901, qu'ils ont dénommée GRECO.

En présence de quatre Présidents de Groupe , le Général PASCAL (Centrale), Messieurs MARTIN CHAVE (H. E.C.), FRANC de FERRIERE (Institut National Agronomique), LASABATIE (Polytechnique) et de Monsieur SEGRETAIN qui représentait le Président GRUE (Sciences Politiques), le Président HUGON, (lui-même H. E. C. et Sciences Politiques) a pris acte de la double décision de l'Assemblée Générale constitutive : approbation des Statuts et élection du Conseil d'Administration. Son Bureau est le suivant :

Président: Monsieur Roger HUGON (H.E.C. 20 - Sciences Politiques 24) Vice-Présidents: Messieurs Jean FRANC de FERRIERE (Institut National Agronomique 45) et Michel JARDON (Ecole Centrale de Paris 47) Secrétaire Général: Monsieur Henri Dominique SEGRETAIN (Sciences Politiques 39).

Trésorier: Monsieur Bruno BARTHE (Polytechnique 59 et Sciences Politiques 64).

A Marseille, le 30 Janvier 1967, quelque chose de neuf est né.